

EL MUNDO

MIÉRCOLES 3 DE ENERO DE 2007
Año XIX. Número: 6.226

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con DVD: 3,95 E más

BARCELONA / Encuentran degollado en su domicilio a un relevante empresario de la construcción / 22

Rubalcaba afirma que la Policía no le avisó de que ETA iba a romper la tregua

Cuatro días después del atentado, el Gobierno ignora la identidad de los autores y no sabe ni el tipo ni la cantidad de explosivos. Tampoco se ha logrado hallar a los desaparecidos

El ministro del Interior pronuncia las palabras que evitó el sábado el presidente Zapatero: «El proceso se ha roto, está liquidado y está acabado; es insalvable»

El Gobierno anuncia una ronda de contactos con todos los grupos políticos para la próxima semana, pero no se compromete a convocar el Pacto Antiterrorista

Cataluña exige ahora limitar las reducciones de impuestos tras las rebajas de Madrid y Valencia

CARLOS SEGOVIA

MADRID.- El mismo Gobierno tripartito que abrió en 2004 la caja de los truenos para que las autonomías, al menos Cataluña, obtuvieran más autogobierno fiscal, reclama ahora al Estado que limite el poder regional para bajar impuestos.

El conseller de Economía de la Generalitat de Cataluña, Antoni Castells, plantea al Gobierno una armonización de, al menos, los impuestos autonómicos de sucesiones y donaciones, para evitar rivalidades entre regiones. Sigue en página 33

El Gobierno iraquí busca a quien grabó con un teléfono la ejecución de Sadam



JAVIER ESPINOSA
BAGDAD
Enviado especial

El Gobierno iraquí intentó ayer poner freno al escándalo y a la oleada de protestas que ha desatado la controvertida ejecución de Sadam Husein ordenando una investigación oficial para «castigar» a quienes grabaron el ajusticiamiento y a quienes se propasaron con el reo en los últimos segundos de su vida. «Unos pocos guardias lanzaron mensajes inapropiados y eso es ahora el objetivo de una investigación gubernamental», declaró Sami Askari. Sigue en página 24

OTRAS NOTICIAS

Detienen a un joven de 18 años por el asesinato del vigilante rumano de la pista de hielo de Alcalá de Henares

M2/La revista diaria de Madrid

Kate Moss y Pete Doherty se casan en la playa de Phuket siguiendo el rito tailandés

Página 50

EL FRANQUISMO EN SELLOS Y BILLETES



El régimen usó las emisiones para difundir sus señas de identidad: el pasado imperial, sus obras públicas y la imagen de Franco. Página 48

FERNANDO LÁZARO

MADRID.- Ni un informe. El ministro del Interior aseguró ayer que ninguno de los Cuerpos de Seguridad del Estado había alertado de la posibilidad de que la organización terrorista ETA planeara romper el alto el fuego.

Alfredo Pérez Rubalcaba comparó ante los medios para dar los últimos datos sobre las investigaciones del atentado perpetrado por ETA el 30 de diciembre en el aparcamiento de Barajas que ha provocado, además de cuantiosos daños materiales, la desaparición de dos ecuatorianos que estaban en sus vehículos.

El pasado día 20, el ministro dio una rueda de prensa tras publicarse que se había producido el primer encuentro entre el Ejecutivo y ETA. En ese acto, evitó confirmar o desmentir esa reunión en la que la banda había trasladado su intención de mantener vivo el alto el fuego.

Sigue en página 8
Editorial en página 3



Winston Estacio (izda.), padre de Diego Armando Estacio, su novia, Verónica Arequipa, y su cuñado, Víctor, ayer, en Madrid. / KIKE PARA

Esquerra, socio del PSOE en Cataluña: ETA «ha puesto más de su parte» que Zapatero Página 9

«Zapatero no ha asomado por aquí ni las orejas»

Amarga queja de los familiares de los dos ecuatorianos desaparecidos: «Ni ha enviado una nota de pesar»

ANA DEL BARRIO
JOAQUÍN MANSO

MADRID.- «Zapatero no ha asomado por aquí ni las orejas». Víctor, el cuñado de Diego Armando Estacio, uno de los ecuatorianos desaparecidos tras el atentado de ETA contra la T-4, está indignado. Le duele que el presidente del Gobierno todavía no les haya «ni llamado». «Ni ha enviado

una nota de pesar», se queja desde el hotel madrileño donde los familiares aguardan conocer la suerte de sus parientes. La familia de Diego se siente abandonada por el Ejecutivo y dice que en cuatro días no ha recibido noticia de las investigaciones. «No queremos comodidad ni comida. Sólo información», se lamenta otra allegada. Sigue en página 10

VUELVE LA QUINIELA
GANAR SIN TOCAR UN BALÓN
PRÓXIMA JORNADA,
DOMINGO 7 DE ENERO

JUÉGALA!

La Quiniela 6 años